

生徒支援だより

いじめ防止ガイダンス 2・3年感想

2年生

- ・私はいじめ防止ガイダンスを話し合っ、私は二年生なって友達とクラスがはなれたけど、クラスの人が話かけてくれたので、私もまだ話したことない人と話し、一人にしないよう仲良く1年間過ごし、居心地良いクラスにしたいです。
- ・私はクラスの意見を聞いてみて、みんなはこうすればいじめは起きないんだと思ってるんだと思いました。私も人の気持ちを理解して、言葉を選んで言いたいと思います。
- ・「人が嫌がることをしない」ということは、当たり前なことだけど、それができていないから、いじめがあると思ったので、自分の行動を振り返ったり、まずは自分の行動から気を付けていきたいと思いました。
- ・先生の話聞いて、この学校や他の学校ではとてもいじめが多く、小さなケンカやからかい、遊びからいじめになっていくことを知ることができました。思いやりのある学級に行きたいと思いました。頑張ります。



3年生

- ・いじめという言葉聞いて、私は「相手を大切にする」や「相手が傷つくような言葉を言わない」のような相手のことしか考えていなかったけど、学級目標を決めて自分を被害者にも加害者にもならないように、自分も相手も大切にしようと思いました。
- ・私はいじめ防止ガイダンスと学級の話し合いを終え、西崎中でもいじめがあると知りました。学級の話し合いで、これからいじめが起こることがないように、言葉遣いに気をつけることやお互い注意し合うという案が出ました。その中でもいじめを作らない雰囲気づくりが大切だなと思いました。
- ・令和4年度にいじめが17件あったと聞いて、私が気づいていないだけで、実は近くでいじめが起きていたのかなと思いました。なので、周りをよく見て、困っている人や悩んでいる人がいないか気づいてあげられる人になりたいです。
- ・西中はいじめというより、いじめがひどい印象なので、周りはいつものノリだと思って笑っているから、いじられている人は本当は苦しいかもしれないと思った。「いじめ」という大きなことになる前に、いじりが行きすぎていると感じたら周りが注意できるようになればいいなと思った。
- ・もういじめはしないし、みても止める。そうしないとその人が学校がおもしろくなる。みんなが学校に来ることが楽しいし、おもしろいって方がいい。今学校に来れなかったら、受験に落ちるので、みたら止めようと思った。



生徒総会では、西崎中のいじめ防止宣言を予定しているそうです。自分たちの手で、安心、安全に学べる学校を作っていきましょう！